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Deputados querem limitar 
prazos de investigações

Na onda de tentar reduzir poderes do Supremo Tribunal Federal (STF), a deputada 
federal Bia Kicis (PL-DF) e o deputado federal Ramagem (PL-RJ) apresentaram projeto 
para limitar o tempo de apuração de crimes envolvendo políticos. Pela proposta, nos 
casos de competência originária dos Tribunais, inclusive de Tribunais Superiores e do 
STF, a instrução criminal deverá ser encerrada no prazo máximo de 90 dias quando o 
réu estiver preso ou com medidas restritivas de liberdade. O prazo pode ser prorrogado 
uma vez por igual período. Pelo projeto, o descumprimento desse prazo acarreta 
o relaxamento imediato da prisão, sob pena de crime de abuso de autoridade.

Presidente 
do TRE-DF 
homenageia 
colaboradores 
da democracia

O presidente do 
Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE-DF), 
Roberval Belinati, 
comandou a cerimônia 
de outorga da Medalha 
do Mérito Eleitoral a 80 
personalidades. A comenda tem por objetivo incentivar a cooperação com a Justiça Eleitoral 
e o exercício da cidadania, fortalecendo o ideal democrático. A medalha é concedida a cada 
dois anos nas categorias Comendador, Servidor e Colaborador. E, a partir deste ano, também, 
na categoria Acadêmico, em indicações feitas pela Escola Judiciária Eleitoral Rui Barbosa.

Em seu pronunciamento, Belinati fez uma espécie de despedida de seu mandato à frente do 
TRE, que será concluído neste mês. Ele agradeceu a presença de todos, exaltou dados e momentos 
que representam o sucesso do biênio, como as eleições gerais e as eleições dos conselhos tutelares, 
e apontou a importância dos agraciados. “Esta medalha é um pequeno reconhecimento da 
Justiça Eleitoral a vocês, que prestam relevantes serviços à República”, disse. Em seu discurso, 
Belinati citou o episódio de 8 de janeiro de 2023, que ocorreu durante o seu mandato. Ele disse 
que as eleições no Distrito Federal ocorreram de forma pacífica, com sucesso e agilidade na 
apuração, e a diplomação foi uma festa diferente, com a palavra aberta democraticamente a 
todos os políticos eleitos. Em seguida, houve a invasão e a depredação dos prédios da Praça 
dos Três Poderes. “Brasília não merecia esses atos de vandalismo”, ressaltou Belinati.

Homenageados
Entre os agraciados, o arcebispo militar do Brasil, dom Marcony Ferreira, o arcebispo de 

Brasília, dom Paulo Cezar Costa, ministros do STJ, integrantes do Tribunal de Justiça do DF e 
do Tribunal Regional Eleitoral (TRE-DF), advogados e políticos. Entre os homenageados na 
categoria “colaborador”, esta colunista, o editor de Política, Brasil e Economia, Carlos Alexandre 
de Souza, e o jornalista Diego Amorim, diretor-executivo e âncora da rádio Novabrasil Brasília.

Gravata 
patriota

O presidente da 
Agência Brasileira 
de Desenvolvimento 
Industrial (ABDI), Ricardo 
Cappelli, que defendeu 
que o empresário Elon 
Musk seja banido do Brasil 
depois da polêmica com 
o ministro Alexandre de 
Moraes, usou, ontem, uma 
gravata com as cores do 
Brasil. Segundo ele, em 
“homenagem” ao bilionário 
dono da plataforma 
X, antigo Twitter.

Disputa para 
o TRE-DF

O Pleno do Tribunal de 
Justiça do Distrito Federal 
e Territórios (TJDFT) vota 
hoje as três listas para o 
Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE-DF). São os nomes no 
páreo para a sucessão nas 
vagas dos desembargadores 
Renato Guanabara Leal e 
Renato Coelho e uma para 
suplente. Todas na cota 
dos juristas. Ao todo, são 
14 advogados na disputa.

Energia em pauta
Será na próxima terça-feira, o almoço-

debate do Lide-Brasília com o presidente 
da Neoenergia, Frederico Candian, como 
convidado. O evento será realizado no 
Ballroom do Royal Tulip Brasília Hotel, 
tendo o empresário Paulo Octávio como 
anfitrião. Empresários e representantes 
do setor produtivo terão oportunidade de 
fazer questionamentos sobre os avanços e 
investimentos para o desenvolvimento do DF.
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R$ 2.428.108,88
Valor liquidado, até ontem, na 
rubrica destinada à merenda 

escolar do ensino fundamental. 
Esse montante representa 

4,54% do total autorizado no 
orçamento de 2024, que foi de 

R$ 53.449.309,00.

SIGA O DINHEIRO

Quase 11 vezes mais mortes

Com 205 mortes por dengue nos primeiros meses de 2024, a quantidade de óbitos pela doença no Distrito Federal é 
maior do que o número registrado em todo o 2023, segundo o Ministério da Saúde, com a maior letalidade do país

A 
epidemia de dengue pe-
la qual atravessa o Distri-
to Federal, neste ano, tem 
causado quantidade de 

mortes elevada em comparação 
com os últimos anos. Ao todo, em 
2024, vieram a óbito um total de 
205 pessoas. O número é quase 11 
vezes maior do que a quantidade 
registrada em todo o ano de 2023, 
quando 19 pessoas faleceram em 
decorrência da dengue. Além das 
mortes registradas neste ano, ou-
tros 65 óbitos estão em investiga-
ção, podendo ter sido causados 
pela doença. Segundo o Ministé-
rio da Saúde, no DF, a letalidade da 
dengue, nos casos prováveis é de 
0,10: mais de duas vezes maior do 
que a média nacional, que é de 0,4.

Apesar do DF ter recebido 
uma quantidade de vacinas me-
nor do que o número de habitan-
tes que integram o público-alvo 
da primeira fase da vacinação, o 
Ministério da Saúde recomen-
dou, em 3 de abril, que um total 
de 11.720 doses de vacina contra 
dengue com validade para o dia 
30 deste mês fossem encaminha-
das da capital do país para o esta-
do do Amapá, pois não estavam 
sendo utilizadas e apresentavam 
risco de perda por validade.

O mesmo quantitativo rema-
nejado será reposto pelo minis-
tério com imunizantes com vali-
dade superior. O remanejamento 
foi decretado pelo Programa Na-
cional de Imunização (PNI) para 
que a oferta de vacinas fosse am-
pliada em municípios com alta in-
cidência de dengue.

Segundo o Painel de Monito-
ramento de Arboviroses, atuali-
zado ontem pelo Ministério da 
Saúde, o Distrito Federal con-
ta com 205.571 casos prováveis 
de dengue e segue sendo a uni-
dade federativa com maior inci-
dência de casos por 100 mil habi-
tantes, seguido de Minas Gerais 
e Espírito Santo. Ainda segundo 
o levantamento da pasta, no DF, 
55,3% dos casos prováveis atingi-
ram mulheres e os outros 44,7% 
afetaram homens. 

Atendimentos

Apesar do elevado número de 
casos, alguns pacientes estão en-
contrando menos dificuldade pa-
ra serem atendidos nas tendas 
e unidades de saúde. É o caso 
do mestre de obras José Antônio 
de Camargos, 58 anos. Morador 
da Ceilândia, ele esteve, ontem, 
na tenda de hidratação localiza-
da na administração da região e 

elogiou o atendimento. “Trouxe 
minha neta Clarissa, de 15 anos, 
e, em menos de 20 minutos, che-
gamos, passamos pela triagem, fi-
zeram o teste nela e a colocaram 
no soro. Há um mês, isso não era 
imaginável”, relatou.

Na Unidade de Pronto Aten-
dimento (UPA) de Ceilândia, o 
Correio conversou com a dona 
de casa Sueli da Silva, 41, que 

aguardava atendimento para a fi-
lha de 17 anos. Moradora do Gua-
rá, ela relatou que a filha havia ti-
do dengue no mês passado e tes-
tou positivo para a doença nova-
mente menos de 20 dias depois. 
“Ela teve dengue há duas sema-
nas. Buscamos atendimento no 
posto do Guará, que estava bem 
cheio, mas conseguimos ser aten-
didas. Ela foi medicada, e fomos 

para casa. Recentemente, ela fi-
cou mal de novo. Desde então, 
estamos procurando atendimen-
to em várias unidades de saúde 
e ainda não conseguimos. Hoje, 
precisamos vir até Ceilândia pa-
ra conseguir. Graças a Deus, ela 
conseguiu ser atendida e será tra-
tada. Mas precisamos peregrinar 
por dois dias e nos deslocar do 
Guará até aqui”, contou.

Novas tendas

Além das nove tendas em fun-
cionamento no DF, outras 11 estão 
em fase de implementação. Gama, 
Guará 1, Planaltina, Paranoá, Pla-
no Piloto, Vicente Pires, Varjão, Ta-
guatinga e Águas Claras. Ceilândia 
e Samambaia, que já contam com 
uma tenda de atendimento, serão 
beneficiadas com mais um espa-
ço de acolhimento.

Atualmente, o DF conta com 
nove tendas de hidratação, loca-
lizadas no Sol Nascente, Brazlân-
dia, Ceilândia, Estrutural, Recanto 
das Emas, Samambaia, Santa Ma-
ria, São Sebastião e Sobradinho.

Médicos

A rede pública de saúde do DF 
será reforçada com a chegada de 
461 novos médicos de 15 especia-
lidades. As nomeações foram assi-
nadas pelo governador Ibaneis Ro-
cha (MDB), na ultima sexta-feira. 
Cerca de 240 médicos fazem par-
te do cadastro reserva do último 
edital, referente ao concurso de 
2022. Outros 21 médicos convo-
cados substituirão os candidatos 
que não apresentaram documen-
tação. Os profissionais se juntarão 
aos 200 generalistas temporários 
empossados na última semana.

José Antônio levou a neta Clarissa para buscar atendimento na tenda de Ceilândia
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SÓ PAPOS

“Não há ameaça 
alguma a nenhuma autoridade 

brasileira. Há, sim, algo estranho 
acontecendo no país com a aplicação das 

leis. Falta transparência e o mais grave, parece 
haver uma confusa ideia sobre o democracia e o 
império da lei. Não existe império de instituições 

que as aplicam e muito menos, de pessoas, sejam 
presidente e/ou ministros da Corte. Tome tento 

e não abuse da sua ‘alta autoridade’ com 
fanfarronices nacionalistas”

Ex-deputado federal Roberto Freire, 
ex-presidente do Cidadania

“É urgente 
regulamentar as redes 

sociais. Não podemos conviver 
em uma sociedade em que 

bilionários com domicílio no exterior 
tenham controle de redes sociais e 

se coloquem em condições de violar 
o Estado de Direito, descumprindo 

ordens judiciais e ameaçando 
nossas autoridades. A Paz Social é 

inegociável”

Advogado-geral da União 
(AGU), Jorge Messias
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